

La presse cubaine qualifie d'historique la participation de notre pays au Sommet des Amériques



La Havane, 13 avril (RHC).- Des espaces d'actualités de la radio et de la télévision de Cuba et la presse en général mettent l'accent sur le caractère historique de la participation de notre pays, pour la première fois, au Sommet des Amériques qui s'est tenu au Panama.

Le quotidien Granma, qui ne paraît pas les dimanches, a publié une édition spéciale dédiée aux activités du Sommet du Panama qui reproduit le texte intégral du discours, tant attendu, du président cubain, Raúl Castro.

L'organe officiel du Parti Communiste de Cuba souligne que les orateurs se sont accordés à saluer la présence de Raúl Castro à la rencontre, ainsi que la disposition des gouvernements des États-Unis et de Cuba de rétablir leurs relations diplomatiques.

« Juventud Rebelde » un autre quotidien cubain, a publié, à la une, la photo officielle de tous les participants au Sommet des Amériques sous le gros titre « Grâce à Fidel et au peuple cubain héroïque, nous avons assisté à se Sommet ».

« Juventud Rebelde » qui est l'organe de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba publie également le texte du discours prononcé par Raúl Castro devant des représentants d'une trentaine de pays et parmi ces gros titres figure « La graine de l'unité est tombée sur une terre fertile ».

Pour sa part, le site web « Cubadebate » publie plusieurs articles sur le Sommet du Panama dont celui qui se réfère aux propos du ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, qui a également qualifié d'historique, de respectueuse et de constructive la réunion entre les deux Chefs d'État.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/52526-la-presse-cubaine-qualifie-dhistorique-la-participation-de-notre-pays-au-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba